



Session de l'Assemblée des évêques orthodoxes de Suisse

Le 23 septembre 2011, à Chambésy, près de Genève, s'est déroulée une session de l'Assemblée des évêques orthodoxes de Suisse (AEOS), informe le site du diocèse de Chersonèse. Mgr Nestor, évêque de Chersonèse et vice-président de l'Assemblée, s'y est rendu.

Au cours de la session, ses membres ont confirmé la composition des quatre commissions consultatives près l'Assemblée et défini leurs sphères d'activité. Par ailleurs, suivant une décision de l'Assemblée des évêques orthodoxes de Suisse, un groupe de travail pour la préparation des festivités de la Journée de l'unité orthodoxe a été mis en place. Cette Journée aura lieu pour la première fois sur le territoire de la Confédération helvétique le 17 mai 2012.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55168/>